



Spieltagsflyer des SV Hüsten 09



SV Hüsten 09 steht gegen Berchum/Garenfeld unter Zugzwang

Vor Beginn des letzten Saisondrittels hat sich der SV Hüsten 09 in der Landesliga Staffel 2 in eine brenzlige Situation gebracht. Durch die zurückliegenden Niederlagen gegen die direkten Konkurrenten TuS Langenholthausen (0:2) und SV 04 Attendorn (2:3) rangiert die Fischer-Elf aktuell auf einem Abstiegsplatz und muss nun punkten, um den Anschluss an das rettende Ufer nicht zu verlieren. Mit dem SC Berchum/Garenfeld stellt sich der Tabellenfünfte im Stadion Große Wiese, der in der Vorwoche mit einem 1:0-Erfolg bei der SpVgg Olpe aufhorchen lassen konnte. Nichtsdestotrotz zählt es für die 09er, nun die Ärmel hochzukrempeln und mit aller Macht den sechsten Saisonsieg einzufahren.

09-Reserve muss defensiv deutlich stabiler werden

Vier Spiele sind im Jahr 2022 in der Kreisliga A Arnsberg bereits absolviert, doch auf einen Sieg wartet der SV Hüsten 09 II weiterhin. Nach dem Last-Minute-Gegentor in Langenholthausen unterlagen die Grün-Weißen zuletzt der SG Balve/Garbeck mit 1:2 und belohnten sich dabei wieder einmal nicht für eine ordentliche Leistung. Vor allem in der Defensive drückt aktuell der Schuh, sodass man mit schon 50 Gegentoren die drittschwächste Abwehr der Liga hat. Gegen den abstiegsgefährdeten SV Arnsberg 09 geht es nun darum, endlich den ersten Dreier nach der Winterpause einzufahren. Der würde dem Team dann auch gleich neues Selbstvertrauen für die kommenden Aufgaben geben.

Sponsor der Woche



NeuHAUS
Fenster & TürenStudio

- Beratung
- Planung
- Montage

- Fenster & Türen
- Terrassen/-Vordächer
- Rollläden
- Markisen
- Sicherheitstechnik
- Zimmertüren
- Reparaturen

Arnsberger Str. 3 59579 Arnsberg-Hüsten Tel.: 02932 - 900 951
info@neuhaus-fenster-tueren.de www.neuhaus-fenster-tueren.de

Dritte hofft auf Überraschung

Ein bitteres Wochenende liegt hinter dem SV Hüsten 09 III zurück. Obwohl die Mannschaft von Sebastian Bahr bei der SG Allendorf/Amecke schon mit 4:1 führte, musste man sich noch mit 4:6 geschlagen geben. Folge der zweiten Niederlage in Folge ist der Sturz auf Rang 15, wodurch die Grün-Weißen vor dem anstehenden Heimspiel gegen den SSV Stockum unter Druck geraten sind.

JLZ-Teams benötigen dringend Punkte

Im Nachwuchsbereich geht es für die Mannschaften des JLZ Neheim-Hüsten am dritten März-Wochenende überwiegend um Punkte im Abstiegskampf. Einzig die U19 kann gegen den TuS Erndtebrück befreit aufspielen. Anders ist die Situation bei der U17, die die TSG Adler Dielfen empfängt, und der U14, die es mit Westfalia Rhynern II zu tun bekommt. Beide benötigen Punkte, um die Abstiegsplätze zu verlassen.